
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 84058717

Prix 740 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Charmante maison de ville, située dans un quartier calme et résidentiel, à pied des

commodités et du centre-ville. La maison offre un séjour avec cuisine aménagée de

45m2, 2 chambres, salle de bains, une chambre master avec salle d'eau privative,

2  terrasses,  un  jardin  de  55m2,  ainsi  qu'un  grand  garage  en  sous-sol  avec

buanderie  et  atelier.  2  emplacement  de  parking  extérieur.  Un  cadre  tout  à  fait

charmant à découvrir. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Charming  town  house,  located  in  quiet  and  residential  area,  walking  distance  to

town  center  and  shops.  The  house  is  composed  of  a  living-room  with  opened

kitchen  of  45sqm,  2  bedrooms,  bathroom,  a  master  bedroom  with  private

bathroom,  2  terraces,  a  garden  of  55sqm.  Il  also  include  a  large  garage  with

laundry and storages. 2 parking plots. A nice environment to discover.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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